

NACHRICHTEN AUS DEM BACHGAU

Unfallschwerpunkt Westring

Die Einmündung Staatsstraße 3115/Westring in Ringheim nahe der bayerisch/hessischen Grenze entwickelt sich laut verschiedenen Berichten immer mehr zu einem Unfallschwerpunkt.

Dies ist nicht verwunderlich, denn wer aus Schaafheim kommend nach links in den Westring nach Ringheim abbiegen will, muss nicht selten auf der Staatsstraße stehen bleiben, um entgegenkommenden Fahrzeugen Vorfahrt zu gewähren. Und wer vom Westring aus nach links in Richtung Großostheim abbiegen möchte, muss auf die, mit teilweise hoher Geschwindigkeit ankommenden Fahrzeuge aus beiden Richtungen achten. Die Einfahrt nach Ringheim liegt zudem im Bereich einer leichten Kurve. Hoher Bewuchs, z. B. durch Maispflanzungen auf den angrenzenden Ackerflächen engt im Spätsommer den Sichtbereich zusätzlich ein.

Neben den Unfällen, die polizeilich erfasst werden, gibt es nach Augenzeugenberichten einige Vorkommnisse, die ohne Polizeipräsenz geregelt wurden, und die deshalb in der entsprechenden Statistik auch nicht erfasst sind.

Wir halten daher eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 70 km im Umfeld der Einmündung Westring Ringheim für sinnvoll und notwendig und haben Anfang September 2019 einen entsprechenden Antrag gestellt, der von der Gemeinde unverzüglich an die zuständigen Behörden (Staatliches Bauamt Aschaffenburg und Untere Straßenverkehrsbehörde im Landratsamt) zur Prüfung und Bearbeitung weitergeleitet wurde.

Ziel ist eine gemeinsame Lösung auf bayerischer und hessischer Seite zu erreichen. Eine Rückmeldung liegt nach unseren Informationen derzeit leider noch nicht vor.

Die Zukunft denken - Jetzt handeln!